

宇智っ子だより

1月号

Tel 0747-22-2515
令和2年1月9日

あかるく やさしく たくましく
～自ら学び 夢に向かってがんばる子の育成～



初春のお慶びを申し上げます



明けましておめでとうございます。2週間の冬休みが終わり、子どもたちの元気な声と笑顔で、学校に活気が戻ってきました。宇智小学校の2020年が、いよいよスタートしました。

3学期の始業式では、子どもたちに、「3学期を数字で見通そう!」と、数字を使って話をしました。2020年はオリンピックイヤーであること、その年に宇智小学校が129年の歴史に幕を閉じ新たな学校としてスタートすること、132名で3学期を迎えたこと、3学期の日数が52日であることなどを話しました。そして、「3学期の計は始業式にあり」という言葉を添え、目標をしっかりと持って1日1日を大切に過ごしてほしいと伝えました。学年のまとめとなる短い3学期、6年生は小学校生活最後の学期となります。中学校も目前に迫っている中、しっかりとした目標と強い意志をもって、自分自身をどんどん高めてほしいと思います。



(玄関前の門松)

新たな学校がスムーズにスタートできるよう、3学期も全教職員で統合に向けた準備を進めていきたいと思ひます。本年も、子どもたちの健やかな成長に向け、宇智小学校・家庭・地域が「ONETEAM」となって連携し、取組を推進して参りたいと考えていますので、ご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

「チャレンジ」 努力の先には成長がある!!

1月に、ジュニア駅伝大会と金管バンドフェスティバルが行われます。どちらも楽しいだけではなく、その過程では、厳しくてうまくいかないこともあるかもしれませんが、チャレンジすることに大きな意味があると思ひます。行事への参加を通して、やり通す粘り強さや自分への自信を更に高め、達成感を味わってほしいと願っています。



これからも様々な行事があります。前向きにチャレンジしてみようという児童をどんどん増やしていきたいと考えています。

【ジュニア駅伝大会】(3年生以上の募集となっていました。)



1月25日(土)、上野公園で行われるジュニア駅伝大会に向けて、年末から練習を始めています。1人1kmを男女4人ずつでたすきを繋ぐ駅伝の部と記録走の部があり、チームや個々の記録の更新を目指して、力いっぱい走り切ります。

【金管バンドフェスティバル】(メロディーキッズ:4年生以上)

1月26日(日)に大和高田市のさざんかホールで行われます。宇智小学校は15時15分頃に演奏予定です。「アンダーザシー」「オーラリー」の2曲を演奏します。日頃の練習の成果を精一杯発揮してくれることと思ひます。



阿太小との交流学習会

昨年度から進めてきた阿太小学校との最後の交流学習会が1月14日(火)に行われます。学年ごとに2時間の交流学習を実施し、給食やそうじも一緒に行います。学年に応じて、算数や家庭科などの学習を共に行います。中には、ふるさとカルタに取り組む学年もあります。また、交流の様子などを聞いてみてください。



多文化共生学習

昨年末の12月18日、樫原市にお住まいの西口敦子さんをゲストティーチャーに迎え、1・2年生児童が、外国の文化や遊びを通じた多文化共生学習に取り組みました。1年生は、様々な国々の挨拶や遊び・服装について教わりました。2年生は、ハンダグ語で名前の書き方を教えてもらったり、「ノリゲ」という韓国に昔から伝わる飾りを作ったりして、外国の文化に触れました。

今年は東京オリンピック開催の年。多くの方々が海外から日本を訪れます。世界の中の日本を感じる良い機会になったのではないかとと思ひます。



--	--